

*Son cœur était un trésor merveilleux  
que seule la mort pouvait nous enlever.*

Jean-Pierre **Cutillo** et Monique **Stirnemann**, à Baulmes ;  
Irène et Philippe **Besson-Cutillo**, leurs enfants Guillaume et Anaïs,  
à Penthaz ;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

## **Monsieur Pietro CUTILLO**

enlevé paisiblement à l'affection des siens le 24 janvier 2019, dans  
sa 80e année.

Un grand merci au personnel des soins intensifs de l'hôpital d'Yverdon  
pour son accompagnement.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Baulmes, le mardi 29 janvier  
à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30, suivis de l'inhumation au cimetière.

Pietro repose au Centre funéraire d'Yverdon.

Domicile de la famille : rue du Temple 2, 1446 **Baulmes**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.